



Avis concernant la garantie de disponibilité des pièces de rechange, des services de réparation et des renseignements nécessaires à l'entretien ou à la réparation

(Article 39 de la Loi sur la protection du consommateur)

AVERTISSEMENT IMPORTANT

Veuillez prendre note que **Julien Beaudoin Ltée**, de même que ses sociétés affiliées, filiales, sociétés mères, assureurs, successeurs et ayants droit, **n'offre aucune garantie** quant à la disponibilité des pièces de rechange, des services de réparation ou des renseignements nécessaires à l'entretien ou à la réparation des biens fabriqués, importés, annoncés ou vendus par elle ou ses filiales, **au sens de l'article 39 de la Loi sur la protection du consommateur, RLRQ, c. P-40.1**, et des articles 79.18 à 79.20 du Règlement d'application.

Toutefois, **nous continuons d'offrir un service de réparation, un échange de produit et/ou des pièces de rechange** par l'entremise de notre centre de service à la clientèle, **sous réserve des conditions de notre garantie limitée du fabricant**.

Notice on the Warranty of Availability of Replacement Parts, Repair Services, and Information Necessary for Maintenance or Repair

(Section 39 of the Consumer Protection Act)

IMPORTANT NOTICE

Please be advised that **Julien Beaudoin Ltd.**, along with its affiliates, subsidiaries, parent companies, insurers, successors, and assigns, **provides no guarantee** regarding the availability of replacement parts, repair services, or the information necessary for the maintenance or repair of goods manufactured, imported, advertised, or sold by it or its subsidiaries, within the meaning of **section 39 of the Consumer Protection Act, CQLR, c. P-40.1**, and **sections 79.18 to 79.20 of the Regulation respecting the application of the Act**.

However, We continue to offer repair services, product exchanges, and/or replacement parts through our Customer Service Center, subject to the terms and conditions of our manufacturer's limited warranty.